

Medio	Diario 21
Fecha	21-02-2010
Mención	Carta al director del rector de la UAH, Fernando Montes S.J. Escribe sobre su experiencia de vida junto al Padre Renato Poblete S.J., a raíz de su muerte.

Muerte Padre Renato Poblete

Señor director:

Tuve el privilegio de ser compañero, amigo, hermano religioso y superior del padre Renato Poblete. He quedado profundamente impresionado al ver la reacción que ha producido en la opinión y en los medios su partida. Desde las autoridades hasta el último ciudadano han expresado su admiración por el ejemplo de este sacerdote y su dolor ante su muerte.

Esta reacción me hace mirar con esperanzas a Chile. Cuando tanto se ha dicho que entre nosotros hay un excesivo individualismo y violencia, que se valora demasiado la competencia y el éxito económico, y que lo material es lo único que importa, es alentador descubrir que en lo más profundo de nuestra patria también se aprecia a alguien que tenía los criterios de Jesús, que se reconoce el liderazgo espiritual, que se valora a un hombre que reconcilió a los desavenidos, que se preocupó de los pobres, que no buscó su propio provecho, que mostró que es mejor servir que ser servido y que fue un amigo de todos.

Es para nosotros los sacerdotes un desafío escuchar este anhelo de nuestro pueblo, que sabe que lo humano tiene un valor que nunca podremos olvidar. Como discípulo del padre Hurtado, la vida de Renato Poblete sólo se explica por su seguimiento de Jesús y su fidelidad a la Iglesia. Deseo agradecer a los medios que han resaltado el mensaje del padre, algo tan importante para que podamos vivir siendo a la vez modernos y humanos.

Fernando Montes S.J.
Rector U. Alberto Hurtado